
Протокол заседания
Комитета «ОПОРЫ РОССИИ»

по информационным технологиям

Место проведения: Дата и время:
Москва, 2-й Самотечный пер., д. 7 14 ноября 2023 г.
Большой зал, 2 этаж 14.00 – 15.30

Участники мероприятия:

№№ ФИО ОРГАНИЗАЦИЯ
Очно
1. Волотовская

Елена Александровна
Председатель Комитета, Вице-президент «ОПОРЫ
РОССИИ»

2. Зубков
Иван Борисович

Директор по правовому сопровождению
инновационных проектов фонда Softline Venture
Partners

3. Красавин
Юрий Евгеньевич

Председатель комиссии по развитию цифровой
экономики при Костромском региональном
отделении; ИП, учредитель и руководитель ООО
«БРЭНД», г. Кострома; группа компаний
«СПЕЦУЧЕТ», г. Кострома

4. Поляков
Дмитрий Сергеевич

Заместитель руководителя фонда Softline Venture
Partners

5. Реут
Екатерина Васильевна

Заместитель Исполнительного директора «ОПОРЫ
РОССИИ» по работе с комитетами и комиссиями

6. Тимофеева
Оксана Витальевна

Ответственный секретарь Комитета «ОПОРЫ
РОССИИ» по информационным технологиям

ВКС
7. Воробьева

Валерия Алексеевна
(ВСК)

Директор Департамента стратегического развития и
инноваций Минэкономразвития России

8. Участники Комитета Члены Комитета «ОПОРЫ РОССИИ» по
информационным технологиям



1. О мерах поддержки Минэкономразвития России
Заслушали:
1. Информацию Директора Департамента стратегического развития

и инноваций Минэкономразвития России В.А. Воробьевой о существующих
мерах поддержки, предлагаемых Минэкономразвития России, в т.ч. для
малых технологических компаний: льготные кредит, субсидии и гранты и
др.

2. Вопросы и предложения членов Комитета о мерах поддержки МСП в сфере
информационных технологий.

Решили:
Подготовить предложения членов Комитета по совершенствованию
существующих мер поддержки и проработке новых мер поддержки и
направить для рассмотрения в Минэкономразвития России.

2. О дальнейшей работе Комитета до конца текущего года
Заслушали:
Информацию о планируемом к проведению в ближайшее время заседании
Комитета с участием представителя Минцифры России в целях обсуждения
мер поддержки отрасли информационных технологий и планов по развитию
данного направления.
Решили:
Подготовить к заседанию имеющиеся вопросы для включения в повестку.

3. О других предложениях для дальнейшего обсуждения в рамках заседаний
Комитета
Заслушали:
Информацию членов Комитета о существующих проблемах, в т.ч. с кадрами в
отрасли ИТ, и необходимости проведения встречи с представителем
Минобрнауки России, о предложениях для обсуждения вопроса применения
солнечной энергетики в целях снижения собственных затрат на
электроэнергию, о заинтересованности во встрече с представителем
Минпромторга России в т.ч. в целях обсуждения работы цифровых атташе.
Решили:
Запланировать дальнейшие мероприятия с участием представителей
ответственных ведомств.

Председатель Волотовская Е.А. / /
Ответственный секретарь Тимофеева О.В. / /




